

Datangkan Investor dari Jepang, Muh Yusran Lalogau: Akan Bangun Kawasan Industri Pangkep Hebat

HermanDjide - SULSEL.INDONESIA SATU.CO.ID

Jan 28, 2021 - 07:22



Datangkan Investor dari Jepang, Muh Yusran Lalogau: Akan Bangun Kawasan Industri Pangkep Hebat

PANGKEP- Bupati Pangkep Terpilih H Muhammad Yusran Lalogau, S.Pi, MSi, saat melepaskan tim MYL-SS ke Mamuju dan Majene Provinsi Sulbar dipangkajene guna memberikan bantuan kepada korban bencana gempa

beberapa hari lalu mengatakan bahwa kita rencanakan akan bangun Kawasan Industri Pangkep Hebat (KIPAH) dengan berusaha kerja sama investor dari Jepang.

“Kalau di Makassar, ada Kawasan Industri Makassar, dan di Pangkep juga kita merencanakan akan Bangun Kawasan Industri Pangkep Hebat (KIPAH)” ujarnya.

Menurutnya bahwa dalam kawasan itu nantinya, kita maksimalkan pemanfaatan potensi daerah dengan berbagai jenis usaha ekonomi kreatif yang bisa dikerjakan dengan melibatkan pekerja dari pemuda-pemudi Pangkep, sehingga kita dapat menyediakan lapangan pekerjaan para anak-anak muda kita,

Sementara itu Ir Ali Fikri, MSi, salah seorang dosen Perguruan Tinggi di Makassar yang berdomisili di Minasatene Pangkep ditemui di Pangkajene beberapa hari lalu sangat mensupport dan mendukung atas perencanaan itu, untuk membangun KIPAH di Pangkep.

Dia menilai bahwa hal itu sangat besar peluangnya Bupati Pangkep ke depan Muhammad Yusran Lalogau untuk merealisasikannya dengan kerja sama Investor dari Jepang.

“Sekarang ini Pak Gubernur kita di Sulawesi-Selatan Nurdin Abdullah selama ini hubungannya dengan investor Jepang itu cukup baik dan sudah berlangsung lama, sehingga besar peluang Bupati Pangkep nantinya H Muhammad Yusran Lalogau bangun KIPAH di Pangkep” ujarnya.

Dia mengatakan bahwa peluang itu untuk membangun KIPAH di Pangkep sangat besar, sebab komunikasi Muhammad Yusran Lalogau dengan Gubernur Sulsel, Nurdin Abdullah sangat baik dan perencanaan itu kami merasa yakin akan direspon besar oleh Gubernur Sulsel Nurdin Abdullah untuk membantu Bupati Pangkep Yusran Lalogau, bangun KIPAH di Pangkep ke depan.

“Berdoa saja dan dukung beliau, Insya Allah perencanaan itu akan diberkahi oleh Allah SWT, sehingga lapangan pekerjaan semakin terbuka buat anak-anak muda kita di Pangkep ke depan,

Dia menjelaskan bahwa sekarang ini Pemerintah berpikir keras dan berbuat secepatnya untuk memulihkan ekonomi, agar semakin dapat menunjang dari sekian sumber mata pencaharian masyarakat, demi memacu pembangunan menuju Pangkep Hebat dan Menuju Indonesia Maju. (herman djide)